

みちびき

編集 高砂市青少年補導委員協議会 広報部会
問合先 青少年センター ☎ 443-9066

「おもいやり」標語

最優秀賞・金賞受賞作品

【最優秀賞】

思いやり 気持ちで未来は 変えられる
(中筋小学校 岩橋 りなさん)

子どもの頑張り、
家族・友達への「おもいやり」を
褒めて伸ばしてあげてください

青少年補導委員協議会では、
青少年非行防止や青少年健全
育成の活動として、毎年小学
5年生を対象に「おもいやり
標語」の募集をしています。

今年も多数の応募をいただき、
ありがとうございました。
応募作品の中から金・銀・銅
賞、さらに最優秀賞を決定し
ました。受賞者の皆さん、お
めでとうございます。また残
念ながら受賞を逃した作品も、
ぜひ次回も応募していただけ
ます。

皆さんの「おもいやり」が伝
わる素晴らしい作品ばかりで
した。皆さんの優しさを感じ、
温かい気持ちになりました。

「相手を思いやる気持ち」が

大切だと感じます。相手の気
持ちになつて考えることで、
思いやる力が育まれます。ど
んなさいな事でも、子ども
の頑張りや思いやりを褒めて
ください。そうすれば子ども

は自信を持ち、すくすくと伸
びていき、思いやりあふれる
人に成長することでしょう。

コロナ禍の今だからこそ、
ゆうきだし そのこつどうが おもいやり

うれしいな やさしくするのも されるのも
(伊保南小学校 山内 優月希さん)

1人じゃない みんながいるよ たよってね
(曾根小学校 田島 芹菜さん)

優しさを みんなで分けたら 明るい世界
(米田小学校 下野 佑真さん)

届けよう 感謝の気持ち ありがとうございます
(米田西小学校 佐々木 莉那さん)

感じよう みんなそれぞれ 光つてる
(阿弥陀小学校 岡田 彩里さん)

「大丈夫?」 やさしい心が あふれてる
(北浜小学校 塚本 弓奈さん)



青少年補導委員協議会
副会長 久保 能久

補導委員歴 4 年目
宝殿中学校教諭

内閣府では、毎年11月を「子
供・若者育成支援
推進強調月間」と定め、若者の社会的自
立支援促進や犯罪、有害環境
などから守るため、事業、活
動を集中的に実施するよう決
めています。

高砂市青少年補導委員協議
会も、この時期に有害図書や
玩具の販売に関する調査や夜
間の補導などを行います。